

## LA EXCURSIÓN DEL TOURING CLUB ARGENTINO

El domingo inauguró el Touring Club Argentino, del que es presidente el señor Carlos A. Sackmann, el camino ciclista que va desde el Hipódromo Nacional hasta la estación Olivos. Dicho camino le cuesta á la referida sociedad

que pagan una cuota mensual de cinco pesos, y ciento ochenta vitalicios, que abonan cincuenta pesos de una sola vez. Con estas entradas ha conseguido la floreciente sociedad hacer el camino citado.



la suma de 14.000 pesos, y consta de un-terraplén de dos metros de alto por cuatro de ancho, con piso consolidado.

El Touring Club Argentino, en sólo cinco meses de vida que cuenta desde su fundación, registra en sus listas mil cuatrocientos socios

Para inaugurarlo, el día 28, gran número de socios, partiendo en bicicleta de la Avenida de Mayo, á las seis de la mañana, dirigieronse hasta el punto más arriba indicado. En Olivos, y en la quinta de Parravicini, se les sirvió un almuerzo, al que hicieron los debidos honores.

## EL COLABORADOR MISTERIOSO DE «LA NACIÓN»

Pocos días hace, *La Nación* insertaba en sus columnas un suelto editorial, anunciando como folletín la publicación de una novela «El ojo del sabio», que calificaba de verdadera primicia literaria, y al mismo tiempo que hacía su encomio, declaraba que era original de un joven médico argentino que hacía su estreno como escritor y que guardaba el incógnito tras el seudónimo de J. C. Gell.

La novela se publicó y quedó corroborada la opinión del diario: se trataba de una fina crítica y de una notable producción literaria.

Entre los hombres de letras se habló mucho del caso, buscándose con empeño la manera de conocer



Dr. Juan Carlos Goiry  
Autor de «El ojo del sabio»

al autor y nosotros nos sentimos movidos á hacer una pesquisa que no ha dejado de tener sus peripecias.

El resultado de nuestra labor ha sido poder encontrar el retrato que acompaña á estas líneas y que presenta al doctor Juan Carlos Goiry, autor de «El ojo del sabio» y médico de nuestra Facultad, residente en Gualaguaychú, provincia de Entre Ríos, su pueblo natal.

El doctor Goiry, que se ha revelado un escritor originalísimo, es de vieja familia colonial, y goza de reputación como hombre de estudio. Su educación literaria la hizo en Alemania, donde residió algunos años.

Fot. de CARAS Y CARETAS.